
 

運動会の感想  ～保護者の皆様より～  

○とても素晴らしい運動会を見せていただきありがとうございました。当日の一人 

一人の頑張りもそうですが、何よりこのコロナ禍で規制がまだある中運動会を作り 

上げた子ども達みんなの知恵や行動力は、私達保護者に元気と感動を与えてくれま 

した。子ども達の無限大のパワーは素晴らしいです。ありがとうございました。 

○運営を自分達でやって成功させることは大人になった時に宝物のような経験になる 

と思います。みんな本当に素敵でした。感動する運動会をありがとう！ 
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ここにキャプション（写真の説明）を付けます。端的な説明の

あとには場所や日時を添えます＝○月○日、○○○○で 

「コミュニティースクール」、聞かれたことがあると思います。学校と保護者、地域の皆さんが共に

知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子ども達の豊かな成長を支

え、「地域とともにある学校づくり」を進める法律に基づいた仕組みです。大宰府小学校ももちろん「コ

ミュニティースクール」で、地域の皆さんにも子ども達の応援団になっていただき、「学校・家庭・地

域の３者で学校を作っていこう！」と取り組んでいます。 

そのための中心となる組織が、「学校運営協議会」です。メンバーは、有識者、自治会長の代表、主

任児童委員・民生委員の代表、ＰＴＡ本部役員代表、行政や学校代表者、総勢１４名です。年間５回（増

えることもあります。）の協議の場を設けたり、実際に子ども達の学習や運動会などの行事を参観して

いただいたりし、意見や感想をもらい、学校運営に生かしています。 

特に、今年度は、子ども達の自尊感情を高めるために、学校・家庭・ 

地域で「子ども達への『ありがとう』のシャワーを増やそう！」と共通 

のテーマを決め、子ども達に様々なことを任せて、大人が「ありがとう」 

と言う場面をたくさん作っていこう、と話し合ってその実現をめざして 

います。また、来年度の創立１５０周年記念行事に向けた組織づくりや 

行事の持ち方の方向性について協議をしています。 

 今後の「学校運営協議会」の内容についても、この学校便りでお知ら 

せします。 
 

コミュニティースクール太宰府小学校 ～「学校運営協議会」について紹介～ 

３年ぶりの５月開催「運動会」！～たくさんの応援ありがとうございました。～ 

学校運営協議会の様子 
 

運動会の感想   ～児童より～ 

○ひだりあしをまえにだして、たまをなげました。まけたけどたのしかったです。 

 だんすがおもしろかったです。（1年生） 

〇学年全体が自分の役割を真剣に取り組んでいたので、とてもよかったです。 

 このことを次にも生かしていきたいです。また、緑ブロックを最後まで応援でき 

たのでよかったです。自分達の競技の時は、クラスのみんなが全力を出して、競 

技に取り組んでいたのでよかったです。（6年生） 

 

５月２８日（土）、令和４年度の運動会を無事行うことができました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策と

熱中症対策をしながらの開催で、まだまだ例年通りとはいきませんでしたが、昨年度の秋開催の「スポーツフェスタ」

に比べ、子ども達が自分の目標を立て、目標達成に向け練習や準備を十分に行い、本番で力を出し切り十分楽しむこ

とができたと感じています。縁の下の力持ちとして運動会を進めた６年生を中心に、みんなキラキラいい顔で、応援

や掛け声などいい声（距離をとった上で）を出し、場に合ったいい動きをし、まさに「自分達でつくり上げた運動会」

でした。保護者の皆様、地域の皆様、応援や励ましをありがとうございました。 

  
 

○コロナ禍でマスクをしている生活なので、中々子ども達の表情が見えない日々ですが、久々に満面の笑顔と頑張ってい

る表情を見られてよかったです。高学年の先輩たちの応援や運営も素晴らしかったと思います。 
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